

Lapas Kelas IIA Kembangkuning lakukan Makan Malam Bersama Menyambut Tahun Baru 2024

Narsono Son - CILACAP.NAGORI.WEB.ID

Dec 31, 2023 - 21:47



Lapas Kelas IIA Kembangkuning lakukan Makan Malam Bersama Menyambut Tahun Baru 2024

CILACAP - Lapas Kelas IIA Kembangkuning merayakan pergantian tahun dengan menggelar makan malam bersama yang dihadiri oleh seluruh pegawai Lapas. Acara yang diinisiasi oleh Kalapas Winarso. Hal ini bertujuan untuk

mempererat kebersamaan serta membangun semangat solidaritas di antara pegawai Lapas, Minggu (31/12/2023).

Dalam sambutannya, Kalapas Kembangkuning, Winarso menyampaikan rasa syukur atas kerja keras dan dedikasi yang telah diberikan oleh seluruh pegawai Lapas Kelas IIA Kembangkuning sepanjang tahun yang berlalu.



"Saya Menekankan pentingnya kebersamaan dan kolaborasi dalam menjalankan tugas serta memberikan pelayanan yang baik kepada narapidana," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kalapas Kembangkuning menyampaikan harapannya agar semangat kebersamaan yang terbangun dalam acara tersebut dapat terus terjaga di lingkungan Lapas Kelas IIA Kembangkuning.

"Kita sebagai satu tim harus bersatu padu untuk mencapai tujuan bersama, memberikan pelayanan yang terbaik, dan menciptakan lingkungan yang kondusif di dalam Lapas," ujar Kalapas Kembangkuning Winarso.

Selain itu, acara tersebut juga menjadi momentum untuk melepas penat sejenak, menghilangkan kejenuhan, dan meningkatkan semangat kerja menuju tahun yang baru. Beberapa hiburan seperti musik live dan tarian tradisional turut memeriahkan suasana, menciptakan momen keakraban di antara pegawai Lapas.



Pegawai Lapas Kelas IIA Kembangkuning tampak antusias menyambut tahun baru bersama-sama. Adapun kegiatan Makan malam ini diharapkan dapat menjadi titik awal untuk semakin solidnya hubungan, sekaligus meningkatkan semangat untuk memberikan pelayanan yang lebih baik pada tahun yang akan datang.

Acara makan malam menyambut tahun baru ini berhasil menciptakan atmosfer kekeluargaan di dalam Lapas Kelas IIA Kembangkuning. Semua pegawai berharap bahwa semangat kebersamaan yang terbangun dalam acara

(Humas Lapas Kembangkuning)